



1

2

DESIGN : KLAUS BERGEN

Purer Beton, hochwertiger Chrom und perfektes Glas - diese Materialien bilden den Glasbeistelltisch ROTON, welcher sicher zu einem unentbehrlichen Assistenten für Ihren Wohnraum werden wird. Dieser Designer Glasbeistelltisch setzt dabei mit puristischer Form und Materialgüte das um, was modernes Industriedesign fordert. Die Funktion gibt das Design vor und dieses steht so prägnant und doch dezent im Focus, dass Sie Ihren persönlichen Designstil konsequent umsetzen. Durch die verschiedenen Glasvarianten, zwei Höhen und dem puristischen Beton Tischfuß ist eine perfekte Integration dieses Glastisches in Ihr Zuhause gewährleistet.

Pure concrete, high-class chrome and perfect glass – these materials form side table ROTON, which will certainly become an indispensable assistant in your living room. This design side table implements with puristic form and material quality what is required by modern industrial design. Function commands design highlighted so concisely and yet unobtrusively that your personal style is consequently implemented. A perfect integration of this glass table into your home is guaranteed by different glass versions, two heights and the puristic concrete table base.

DIMENSIONEN

ROTON 28øx 48 cm
 Verfügbare Serienhöhen |
 available standard heights :
 48 / 53 cm

Maße [b x t x h] | Dimensions [w x d x h]

ABBILDUNGEN

- 1 ROTON OW k | klar
 ROTON OW k | clear
- 2 ROTON OW s | satiniert
 ROTON OW s | satinated
- 3 ROTON OW sc | reinweiss
 ROTON OW sc | pure white
- 4 ROTON OW c | tiefschwarz
 ROTON OW c | jet black

OW = OPTIWHITE - Glas



3

4

SONDERMAßE SIND MÖGLICH
 CUSTOM SIZES AVAILABLE